
 

 

 

質問者 
 通告４番 

   ８番  鈴木 磯美 議員     

通告時間 ５０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 

１ 「いこいの村あしがら」の今後について 

２ ハザードマップの見直しについて 

３ スポーツ施設におけるナイター照明設備について 

要 旨 

 

１ 新型コロナウイルス感染症の終息が見えない中、世の中を取り

巻く環境や状況が日々変化している。そのような中、新聞紙上に

掲載された「いこいの村あしがら」の今後のあり方については、

地元住民にとっても関心が高い。そこで以下のことを伺う。 

 

（１）「いこいの村あしがら」の今後について、町としての考えと 

現在の対応は。 

（２）昨年１１月に災害時応援協定の締結がされたが、今回の事態

を受け、今後の対応と避難所全体の見直しについての考えは。 

 

２ ハザードマップについては、見直し作業が進んでいるが、現在

の進捗状況を含め以下のことを伺う。 

 

（１）川音川の被害想定が見直されているが、ハザードマップ見直 

しの進捗状況は。 

（２）県の急傾斜地調査によるレッドゾーン指定により、町民に対 

する対応をどのように考えているか。 

（３）上大井小学校南棟２階を洪水時指定避難施設にする予定と聞 

いているが、屋上に備蓄倉庫を設置する考えは。 

 

３ 各種スポーツ団体の活動を活性化するため、以下のことを伺

う。 

 

（１）湘光中学校ナイター照明施設開放の利用状況は。 

（２）老朽化したナイター照明設備を改修する計画はあるか。 

（３）山田総合グラウンドにナイター照明設備を整備する考えは。 


